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CONSULTA POPULAR

As assembleias regional e 
ampliada que de  nirão as 

diretrizes que nortearão a Con-
sulta Popular 2021, orçamento 
2022, acontecem hoje, 10, a 
partir das 9h30min, no auditó-
rio da URI/FW. 

Na oportunidade, estarão 
reunidos representantes dos 
municípios que compõem o 
Conselho Regional de Desen-
volvimento do Médio Alto Uru-
guai (Codemau). Ainda, serão 
apresentadas as propostas 
cadastradas pelo aplicativo 
Colab, analisadas pelas se-
cretarias do Estado, que estão 
aptas à inclusão na cédula de 
votação. Sugestões que fo-
mentem as cadeias produtivas 
indutoras do desenvolvimento 
local e regional, além de ques-
tões relacionadas ao turismo e 
captação de água, terão priori-
dade no momento da escolha.

A votação da Consulta Po-
pular acontece de 22 a 30 de 
novembro, e qualquer cidadão 
maior de 16 anos pode votar 
nas demandas da sua região. 
Os resultados serão divulgados 
no dia 2 de dezembro.

Codemau e 
comunidade de  nem 
demandas hoje

BOLSONARO AFIRMA QUE PETROBRAS É 
RESPONSÁVEL PELA GREVE DOS CAMINHONEIROS

Em meio aos desdobramentos  nais da paralisação da 
classe dos caminhoneiros, centralizada em especial no Porto 
de Santos, em São Paulo, o presidente Jair Bolsonaro (sem 
partido) declarou que vê crescendo novas tendências de 
greve entre a categoria e, ainda, que as atuais mobilizações 
da classe são reflexos dos aumentos da Petrobras em cima 
dos combustíveis. “[...] vamos reclamar de quem é realmente 
responsável por isso [aumento dos combustíveis], a Petrobras 
é a responsável”, destaca Bolsonaro. Ainda, o chefe do Exe-
cutivo nacional destaca que a estatal possui um monopólio 
que está gerando grandes lucros com os constantes reajus-
tes. “É uma empresa que está existindo em um monopólio 
para si e para seus acionistas. Eu quero divulgar, os números 
são astronômicos dos lucros da Petrobras nos últimos anos. 
Você não pode ter um monopólio estatal que prejudica o povo 
como um todo”, pontua o presidente da República. 

Bolsonaro também criticou novamente a política de arre-
cadação dos Estados diante da cobrança do Imposto Sobre 
Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS) incidir em cima 
do preço  nal da bomba.  

No Rio Grande do Sul, as autoridades não registraram 
nenhuma mobilização de paralisação ou trancamento de 
estradas e rodovias. O presidente da Federação dos Cami-
nhoneiros Autônomos do Rio Grande do Sul e Santa Catarina 
(Fecam-RS/SC), André Costa, a  rma que o cenário está difícil, 
porém, não é momento político ou econômico para fazer uma 
paralisação. “Apesar das cientes di  culdades, os caminhonei-
ros também estão cansados de serem usados como massa 
de manobra”, a  rma Costa.

CÂMARA DE FW VOTA PROJETOS SOBRE 
SEGURANÇA E AMPARO PARA CRIANÇAS

Os vereadores da Câmara de Frederico Westphalen deba-
teram, durante sessões extraordinária e ordinária, na noite de 
ontem, 9, projetos de lei que visam promover maior seguran-
ça e assistência às crianças e adolescentes do município. 
Durante a sessão extraordinária, o Projeto de Lei (PL) nº 86, 
que trata acerca de um repasse no valor de R$ 156 mil para 
a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (Apae), 
Associação Frederiquense de Promoção do Menor (Prome-
nor) e Associação de Desenvolvimento Social do Norte do RS 
(Cufa) foi apreciado e votado na oportunidade. O texto do PL 
destaca o envio de R$ 55 mil para cada entidade após cum-
prirem exigências previstas. Já durante a sessão ordinária, 
os membros do Poder Legislativo votaram a proposição que 
prevê a instalação de câmeras de videomonitoramento nas 
escolas e creches da rede municipal, buscando fornecer mais 
segurança dentro dos espaços utilizados pelas crianças. As 
demais votações e indicações realizadas na noite de ontem 
pelo Legislativo de FW você confere no site do AU. 

SAÚDE E HABITAÇÃO SÃO TEMAS DE REUNIÃO 
DO CÓDIGO DE POSTURAS EM FW

Após duas semanas sem encontros, os debates sobre a atuali-
zação do novo Código de Posturas para Frederico Westphalen estão 
sendo retomados. Articulados pela Comissão de Desenvolvimento 
Urbano, Serviços Públicos, Agricultura e Meio Ambiente da Câmara 
dos Vereadores de FW, os encontros possuem como principal obje-
tivo promover o diálogo técnico e entre representantes da população 
sobre adaptações e melhorias para o município por meio da atua-
lização de diretrizes e normativas previstas no Código de Posturas. 
Na próxima quarta-feira, 17, representantes da área da Saúde e de 
habitações públicas realizaram apontamentos nesses segmentos. O 
encontro será na sede da Câmara, às 19 horas.

GESTORES DE DOIS IRMÃOS DAS MISSÕES 
ARTICULAM R$ 1,5 MILHÃO EM EMENDAS
 

Com o intuito de pleitear 
recursos para o município, o 
prefeito de Dois Irmãos das 
Missões, Mauro Procópio 
(MDB), e o presidente da Câma-
ra de Dois Irmãos das Missões, 
Valdoir Machado (Progressis-
tas), estiveram em Brasília, onde 
participaram de uma série de 
reuniões e audiências com representantes políticos, com o intuito 
de articular emendas parlamentares. Entre os encontros, os admi-
nistradores de Dois Irmãos das Missões estiveram com o senador 
Luis Carlos Heinze (Progressistas), onde receberam a con  rmação 
de R$ 300 mil para obras de pavimentação asfáltica. Ainda para as 
obras de pavimentação, foram conquistados outros R$ 1 milhão, 
oriundos dos deputados federais Marcelo Brum (PSL), Márcio 
Biolchi (MDB) e Covatti Filho (Progressistas), que destinou também 
outros R$ 200 mil para a Saúde do município. 

Além dos recursos conquistados, demandas foram entregues 
aos parlamentares Osmar Terra (MDB), Pedro Westphalen (Pro-
gressistas), Lucas Redecker (PSDB), Pompeu de Mattos (PDT) 
e Alceu Moreira (MBD), com o objetivo de pleitear, ainda mais, 
recursos para a cidade dois-irmãozense.

PARLAMENTAR IRAIENSE ORGANIZA EVENTO
PARA VEREADORES DE TODO O BRASIL

ENSINO SUPERIOR

Prazo para 
renovação do Fies 
é prorrogado 

Uma portaria, que prorroga 
para 31 de dezembro o pra-

zo  nal para renovação semes-
tral dos contratos de  nancia-
mentos concedidos pelo Fundo 
de Financiamento Estudantil 
(Fies), foi publicada pelo Minis-
tério da Educação (MEC), na úl-
tima sexta-feira, 5. A normativa 
vale tanto para os contratos 
simpli  cados quanto para os 
não simpli  cados. 

Os ajustes de renovação 
semestral devem ser feitos por 
meio do Sistema Informatizado 
do Fies (SisFies), disponível na 
página do MEC. 

A prorrogação tem por obje-
tivo garantir que todos os estu-
dantes possam realizar os adita-
mentos necessários no período 
de pandemia da Covid-19. 

Divulgação

Heloise Santi-Ascom Câmara/Divulgação 

O presidente da União dos Vereadores do Brasil (UVB) e edil de 
Iraí, Gilson Conzatti (Progressistas), junto com a equipe da UVB, 
está articulando mais uma edição do Seminário Nacional de Legis-
lativos e Gestões Municipais que será realizado entre os próximos 
dias 8 e 11 de dezembro, no município de Encantado/RS, na região 
do Vale do Taquari. O tema principal do evento será “Como cons-
truir cidades colaborativas”. O seminário visa reunir agentes pú-
blicos de diversas cidades do país com o intuito de discutir temas 
envolvendo as cidades brasileiras. O evento contará com palestras 
abordando assuntos desde gestão pública, até sucessão familiar 
na agricultura e será realizado no auditório do Sicredi Região dos 
Vales, em Encantado. Mais detalhes sobre o cronograma do even-
to disponível no site o  cial da UVB – https://uvbbrasil.com.br. 
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